

## Le Grand Schtroumpf continue sa lutte contre Gargamel

Jehan "Killan" Bihin - 23 octobre 2009

C'est avec beaucoup d'attente que nous attaquons cette 4ème année, 2 nouveaux bleus se joignent à nous et grandissent les rangs de la Famille ! Des règles quasi finies qui n'ont jamais autant été bouleversée que ces 5 derniers mois, la Meilleure Amie invente un titre pour rester la demi moule, oups, demi chef qu'elle était ;) et la prétendante Joul se trouve carrément une fonction secrétariale pour rajouter une couche sur sa motivation, comme si tu ne savais pas attendre 6 mois pour faire ton Baptême ;) Je me suis donc remis en place de Chef de Famille, non pas que vous me manquiez ;) mais par obligation vu que personne ne pouvait y prétendre... outre nos chers aimés absents éternels... et qu'il faut bien gérer nos petits turbulents aquatiques ;) Bon ok, peut-être aussi parce qu'ensemble on s'amuse bien...

Ainsi avec 2 futurs filleuls, bientôt on aura peut-être 2 nouveaux amis, ainsi de presque 8 on sera presque 12 et 24 aux séances publiques, vite trouvez moi une salle !!! Heureusement j'ai un grand toit ^^ J'imagine déjà le bordel version exponentiel... Ce qui nous donne aussi 6 porteurs de Band pouvant parrainer et donc un potentiel grandissant de 6 bleus aux prochains achats ! Et juste pour rire, de 12 avec on va dire +4 et les amis qui vont avec, ça nous donne 20 et en réunion publique 40... enfin, vous voyez... et je ne parle pas d'inviter des externes comme les Rissons... Et tout ça c'est votre faute les bleus ! 2 petits bleus causent de si grand soucis dans notre organisation si parfaite - ment bancaire ;) )

Bleus, sur vos épaules reposent nos espoirs d'un avenir Familiale florissant mais aussi la responsabilité de le défendre, son folklore, ses traditions, ses règles mais surtout ses délires ! C'est sur ce point que j'insisterais cette année : la motivation envers la Famille ! Nous l'aimons, vous l'aimez et vous me le prouvez cette année encore ! Oui je sais je suis un Grand Schtroumpf, un vieux con qui rappelle toujours d'où on vient pour ne pas s'égarer, mais vous aimez ça, bande de maso ;) Et avec un peu de chance peut-être que l'année prochaine un Filleul ultra-motivé-passionné prendra ma place... peut-être, mais vous ne serez pas débarrassé de moi pour autant, non non...

Cette année je serais donc ce Grand Schtroumpf qui continue sa lutte contre Gargamel, pas de pitié pour les erreurs folkloriques, pénitences assurées, le tout dans une salsepareille de bonne humeur dosée d'alcools en tous genres. Montrons leur à ces ignorants folklorique ce qu'est le Band Bleu, défions leurs railleries, réclamons notre place par le temps méritée et affichons fièrement ce Band cher à nos cœurs. Il est plus qu'évident que notre avenir dépend essentiellement de vous tous et de votre implication aussi minime soit-elle pour la Famille, et plus encore dans cette expansion où le nombre de membres grandit et où ce qui a été inculqué va être transmis. Les jeunes reprennent le flambeau, transmettent leur savoir, surveillé par les anciens, protecteurs de l'esprit initial, demain c'est vous qui serez responsable de cette Famille, qui la mènerez vers les sommets au travers de ce folklore si délicat et impitoyable.

Car il y a aussi des Familles en guindaille, Vive la Famille !